



Par courriel

Fédération Guinéenne de Football M. Maurice Akoi Koivogui Secrétaire Général feguifoot2017@gmail.com

Zurich, le 07 juin 2021 kje/tgo/rta

Processus électoral de la Fédération Guinéenne de Football

Monsieur le Secrétaire Général,

Nous nous référons à votre lettre du 18 mai 2021 nous informant du report de l'Assemblée Générale Ordinaire Elective de la Fédération Guinéenne de Football (ci-après : FEGUIFOOT) du 18 mai 2021 à une date ultérieure, et à notre conférence téléphonique du 27 mai, durant laquelle nous avons abordé quelques points concernant la suite du processus électoral.

A ce sujet, et depuis la tenue de notre conférence téléphonique du 27 mai, nous avons été informés par diverses sources de dysfonctionnements au sein de certains organes de la FEGUIFOOT et de possibles violations des statuts et règlements applicables en relation avec le processus électoral.

Dans ce contexte, il nous apparaît actuellement impossible de laisser sans autre mesure de soutien les instances de la FEGUIFOOT établir une feuille de route en vue d'organiser à nouveau les élections comme demandé par la FIFA dans sa lettre du 17 mai 2021.

Nous avons dès lors décidé d'envoyer une mission conjointe FIFA-CAF en Guinée pour discuter avec toutes les parties prenantes et évaluer la situation, de façon à nous permettre d'avoir une vue d'ensemble à ce sujet et d'intervenir activement au besoin pour garantir un déroulement du processus électoral conforme aux exigences imposées à tous nos membres.

Par conséquent et jusqu'à nouvel avis, nous vous demandons de surseoir à toute activité relative au processus électoral.

La date et l'ordre du jour de la visite de la mission conjointe FIFA-CAF vous sera communiqué dans les prochains jours.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à la présente et vous prions de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de notre parfaite considération.

FIFA

Kenny Jean-Marie

Directeur de la division Associations membres

Copie: CAF